

Tajo de 1914; de Torrecuadra de Valles, Bañuelos, Gárgoles de Abajo y Sotodosos, de 1915 y Vallenocho, de 1916.

Chiloeños.—Se acuerda el ingreso de Anselmo Gómez, cuando haya vacante, en el Asilo de Desamparados.

Autón.—Se concede socorro de lactancia a un niño de Lorenza Giménez.

TRIBUNA LIBRE

Algo sobre la educación

La educación es una palabra que envuelve en sí misma la idea de destino; es la que prepara al hombre para el cumplimiento de sus deberes y hacerse digno del fin para que ha sido creado; es la que al niño le prepara para ser hombre y ciudadano, para entrar en la sociedad y encaminarse por sí mismo a una perfección indefinida hasta el término de sus días; la educación empieza con la vida y toda la vida debe consagrarse a ella.

Luego, si la educación empieza con la vida y prepara al niño para ser hombre y un buen ciudadano, ¿por qué se ha de tener tan abandonada? ¿No concedió la Naturaleza a los padres de familia la prerrogativa de educar por sí mismo a sus hijos, y no sólo la concedió, sino que le impuso como verdadera obligación?

Ahora bien, si vosotros, padres de familia, por las ocupaciones empíneas u otras causas que se opongan, no os queda un corto espacio de tiempo para cumplir con los deberes y obligación que tenéis impuesta, antes de dejarla abandonada acordados de ese centro que existe llamado escuela, donde vuestros hijos tienen un segundo padre que, con la palabra, el ejemplo, los buenos libros morales y religiosos, forma el corazón del niño, le enseña a tener el alma grande y el odio corto, hace cambiar los rencores por las caricias, conducirlos por la senda de la virtud, los auxilia y enseña vencer las dificultades que los embaracen, procura hacer de ellos fuertes columnas para sostener la sociedad, procura hacer de seres infantiles hombres para mañana. ¿Y sabéis quién es este segundo padre? El maestro, único que cumple con la obligación y deber que vosotros abandonáis, y a quien debéis ayudar para que vuestros hijos no se conviertan en fiaras devoradoras, porque si vosotros, como ya digo no tenéis, después de vuestras ocupaciones, un pequeño espacio de tiempo para pensar en la educación, está la madre, que está unida con la escuela, son los transformadores de la humanidad; pero es necesario que la madre esté educada, para que ella sepa educar; de lo contrario, de nada le servirá al maestro trabajar un día y otro día, inculcando en la tierna infancia los conocimientos indispensables para una buena educación, si después, abandonados por los padres y llevados por las malas compañías, se inculcan

I. O. O. M. - Monterá, 38, principales
Instituto de Belleza

Dirigida por un Médico especialista.

Extracción de arrugas, vellos, manchas y eccemas de la cara. Limpieza y corrección de los ojos. Depilación por galvano y modificación en el color del cabello. Alimentación, blanqueado y alisado de las uñas. Estilado y depilación de las pestañas y cejas. Tratamiento de los ojos. Alisado de las manos, narices, cejas y labios. Tratamiento de la barba que sin embargo permanece. Tratamiento de la afección del cuero de la cabeza.

Servicios médicos, 16 a 12 mañana. Servicio de día, 2 a 4 tarde.

CONSULTAS Y OPERACIONES POR CORRESPONDA

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado de infectante conocido en España.

Se populariza sólo sea de a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convenceréis. Venta en Farmacias y Droguerías.

- Manuel Molinero -

Marmoiista lapidario.

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Piazza del Progreso, núm. 10 - MADRID

Teléfono -M.- 3.361

o en ellos doctrinas muy diferentes, que acunotes hasta contra el mismo motor de ellos, contra su padre espiritual, que no cesa ni descansa por sacar hombres útiles para la sociedad y la patria.

¿Hay educación? No. Esta está convertida en salvajismo. Y esto, ¿en quién consiste? En el abandono de la educación doméstica y del poco celo e interés que tienen los padres para mandar sus hijos a la escuela, donde aprenden a hacerse hombres y formar el día mañana un pueblo civilizado; pero no hay que ocuparnos de esto y si de que hoy sólo se piensa en poseer riquezas, ambicionar honores y andar todo de conseguir ascendente, autoridad y mando sobre los demás; y siguiendo por esta senda, el estado de civilización de la humanidad no progresará, pero un cambio, la maldad cubrirá un puesto preferente en la sociedad.

florencio M. Navalpardo.

Romancos.

EL SERVICIO DE CORREOS

ENTRE GUADALAJARA Y SACCEDÓN

Es verdaderamente escandaloso lo que sucede con la tráfida de la correspondencia por el automóvil, primero, y después por el coche que hace el servicio de viajeros desde Guadalajara a Sacedón y viceversa, habiendo salido el público muy perjudicado con esta

modificación, hecha sin duda, creyendo beneficiar a los habitantes de esta comarca; pero la práctica ha venido a demostrar que estábamos mejor servidos en la forma que antes se traía la correspondencia, pues nadie en el partido de Sacedón ha ganado en el cambio.

Es absurdo que una carta fechada en Madrid se reciba, en la actualidad, con 24 horas de retraso, como cuando era traída la correspondencia a caballo, y con la prensa sucede lo mismo; y todo esto, que supone un gran perjuicio para el público, lo sufrimos indiferentes, sin que los Ayuntamientos de los pueblos que afecta el servicio se hayan molestado en ponerse de acuerdo para unirse y unánimes elevar una razonada protesta al Sr. Director de Comunicaciones, haciéndole ver este perjuicio que se irroga a los habitantes de esta comarca con el servicio de correos en la forma que se viene haciendo.

Ahora que los Ayuntamientos nuevamente constituidos vendrán con ganas de hacer algo bueno en beneficio de los vecinos que los eligieron, creo llegado el momento de que se reúnan y eleven tan justa protesta a los Poderes públicos.

Un Alcarreño

Perfil de la semana

El tiempo, bonancible como sonrisa de un ministro renovador, nos ha echado a la calle y al campo. Disfrutamos de las caricias del sol, duice y regalado disfrute que nos hace olvidar las tareas y las juntas de subsistencias, que ayer, sin ir más lejos, fueron objeto de ardua controversia en la Cámara Agrícola.

Se habló, se disputó y nada práctico se conseguirá, porque dicen que hay obstrucciones inconcebibles, espíritus de contradicción, eternos discontenidos.

Se decía que pensaba pelirse la incautación municipal de las tahonas.

Allá vereis....

DE SOCIEDAD

Por su sano, que celebra hoy, felicitamos a la Srta. Antonia Ferrer.

—Días pasados se encontraba gravemente enferma en Madrid, la señora doña Margarita Muñoz de Lozano.

—A teniente coronel ha ascendido nuestro querido amigo el comandante de Ingenieros, con destino en Burgos, D. Fernando Jiménez.

—Ha dado a luz felizmente una niña la esposa de nuestro querido amigo el secretario de la Diputación, don Manuel Infante. Nuestra enhorabuena.

—En Alicante ha fallecido D. Federico Usón, padre del conocido abogado de Madrid, D. Pedro, y hermano